

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] Enquête Publique Parking des Verges - parking des Ruelles

Date : Mon, 21 Feb 2022 19:38:33 +0100

De : > annelaurebuisson (par Internet)

Répondre à : annelaurebuisson

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je participe à l'enquête publique en expliquant pourquoi je suis contre l'aménagement du parking dit des Ruelles ou des Verges :

- * Un grand espace, place du Forum est tout à fait adéquat pour la création d'un grand parking pour le stationnement des visiteurs du centre ville.
- * Permettre grâce à la constructions d'un parking place du Forum, des places de parking gratuites à la journée pour les commerçants et personnes travaillant en Centre-Ville.
- * Épernon est une petite ville qui comporte plusieurs petits parkings, à distance tout à fait raisonnable des commerces. Ils pourraient en revanche être un peu plus mis en avant (fléchés), parking du stade (accessible rapidement par les ruelles - 10min à pied par les ruelles) parking de la place Aristide Briand, parking de la Regratterie, parking Les Ruelles (proche de la dentiste Rochard Tünde), parking rue de la Croix de Fer. Une communication sur l'accessibilité à pied de la ville et les bienfaits, pour l'environnement et la santé de chacun pourrait être utile.
- * Nous habitons chemin de la Tour Neuve, à Epernon mais à proximité de Hanches et ne nous déplaçons qu'à pied. Le peu de fois où nous devons nous garer en centre-ville (arrêt avant départ pour une ville plus loin), nous trouvons toujours où nous garer, même un samedi après-midi ou un soir de semaine aux différents parkings d'Epernon.
- * Je suis pour l'aménagement d'une partie du verger en sentier pour aller vers le sentier tout en préservant un espace nature.
- * Je suis pour des liaisons douces entre le médiathèque, les Prairiales , la D906.
- * Cet espace au lieu d'être bétonné et transformé en parking pourrait être aménagé en espace vert, situé en coeur de ville , participerait à sa convivialité. Nous habitons Epernon et nous aimons que cette ville ressemble à une ville de campagne et non à une citée bétonnée que nous fuyons !
- * Préserver une zone naturelle me semble indispensable ! D'autant

plus, compte tenu de la réalité environnementale à laquelle nous devons faire face, préserver une source de fraîcheur, d'absorption du CO2, me paraît essentielle. Je pense aussi qu'il s'agit d'un message fort adressé aux citoyens d'Epernon, l'environnement est une réalité qui vous concerne et que vous intégrez dans vos projets.

Anne-Laure Buisson
11 chemin de la Tour Neuve
28230 Epernon